

Labbé, de Saint-Joseph de Beauce, en religion sœur Marie-Saint-Jean de la Croix ; Cordélia Maheu, de Saint-Joseph de Beauce, en religion sœur Marie Saint-Séraphin ; Octavie Veys, de Montréal, en religion sœur Marie Saint-Paschal Baylon ; Emma Coulombe, de Montréal, en religion sœur Marie Saint-Thacisius ; Graziella Voyer, de Québec, en religion sœur Marie Sainte-Rose de Lima.

A prononcé les vœux annuels : Sœur Marie Saint-Anselme, Sœur Marie Saint-Clément, sœur Marie Jeanne-d'Arc, sœur Marie Paul-Eugène.

Ont prononcé les vœux triennaux : Sœur Marie de Lourdes. Le sermon a été donné par le R. Père Eugène-Marie.

**Bénédiction d'orgue.** — Dimanche, le 10 février, Sa Grandeur Mgr Roy est allé à Saint-Raymond et y a béni de nouvelles orgues.

**Aux prières.** — Nous recommandons aux prières de nos lecteurs l'âme de Mme Peter Hunt, née Camille Carrier, décédée à Lévis, mercredi soir, le 6 février, à l'âge de 69 ans. La défunte était la mère de M. l'abbé J.-J. Hunt, curé de Saint-Jean, I. O.

## LES LIVRES

SOCIÉTÉ SAINT-VINCENT DE PAUL. *Rapport du Conseil supérieur du Canada pour l'année 1916.* — Québec (Imprimerie Dussault & Proulx, Enr. 1917). Broch, in-8 de 124 pages.

Le rapport du Conseil supérieur du Canada de la Société St-Vincent de Paul, pour 1916, vient de paraître. Comme d'habitude ces pages remplies de noms et de chiffres sont intéressantes à étudier.

L'année 1916 pour la Société de Saint-Vincent de Paula été progressive. Depuis la publication du précédent rapport, huit nouvelles conférences ont été fondées. Il y a maintenant en activité au Canada, 224 conférences, 20 conseils particuliers, 2 conseils centraux, et un conseil supérieur.

Les conférences ont secouru 5,007 familles comprenant 23,681 personnes ; 1,062 enfants pauvres ont été patronnés au cours de l'année. Le club des marins catholiques de Québec a été fréquenté par 4,631 marins, c'est 1,680 de plus qu'en 1915.

Le total des recettes pour les conférences et les œuvres qui dépendent de la Société au Canada, s'est élevé à \$289,125.28, en 1916 et celui de déboursés à \$218,963.00. Ces chiffres sont éloquentes et font voir tout le bien que fait cette belle société en notre pays.